



# ASESINAN A COMANDANTE DE LA POLICÍA EN GUANAJUATO; TIROTEO EN PUEBLA Y ASESINATO DE FUNCIONARIO EN VERACRUZ

Por Redacción / *El Independiente*

**A**lrededor de las 10:00 horas de este jueves, se difundieron los primeros reportes sobre un ataque armado que, según se confirmó posteriormente, culminó con el asesinato de Raúl Israel Bonilla Partida, comandante de la Policía Municipal de Guanajuato.

La información fue ratificada por la alcaldesa Samantha Smith durante la sesión de Cabildo, en la que calificó los hechos como un "cobarde ataque".

Al interior del Ayuntamiento, la funcionaria consideró que el crimen "es consecuencia de la presión que hemos ejercido con nuestras acciones y recientes detenciones".

"No retrocederemos, no daremos ni un paso atrás. La seguridad de Guanajuato es y seguirá siendo nuestra prioridad", agregó la alcaldesa en la reunión.

Según los reportes preliminares, el asesinato del comandante Bonilla ocurrió en la localidad de El Carrizo, ubicada a poco más de 30 kilómetros del centro de la capital guanajuatense.

El homicidio de Bonilla Partida es el primer caso de una agresión fatal contra las fuerzas de seguridad del estado que se registra en el año 2025.

De acuerdo con el reporte que anualmente comparte la organización Causa en Común, Guanajuato fue la entidad más letal para elementos de las corporaciones policíacas durante 2024, ya que se registraron 61 casos de agentes asesinados.

## TIROTEO EN EL PANTEÓN DE VOBORILLAS, CHIETLA, PUEBLA

Un grupo de personas armadas disparó contra los asistentes de un sepelio al interior del panteón de Viborillas, en el municipio de Chietla, Puebla.

Tras el ataque se reportaron cuatro muertos y dos heridos, quienes fueron atendidos por elementos de la Policía Municipal y paramédicos.

Los últimos informes indican que uno de los heridos falleció en el Centro de Sa-

lud al que fue trasladado. Hasta el momento, tanto el lugar de los hechos como el hospital están resguardados por la Policía Municipal y la Policía Estatal.

La Fiscalía General del Estado de Puebla (FGE) se encuentra realizando las diligencias correspondientes y el levantamiento de los cadáveres para analizar la mecánica del suceso.

Se sospecha que el incidente podría haber sido un ajuste de cuentas, aunque se espera que las autoridades proporcionen información oficial sobre lo ocurrido.

## ASESINAN A DIRECTOR DE GOBERNACIÓN DE CAMERINO Z. MENDOZA, VERACRUZ

Este miércoles, en el municipio de Ixtaczoquitlán, ubicado en la zona centro de Veracruz, fue asesinado a balazos Manuel Andrei Gamboa Soto, director de Gobernación del Ayuntamiento de Camerino Z. Mendoza. El crimen ocurrió en la calle Norte 6, dentro de la unidad habitacional Potrerillo III.

Según informó la Fiscalía General del Estado a través de la Fiscalía Regional zona Centro Córdoba, se inició una carpeta de investigación sobre los hechos en los que Gamboa Soto perdió la vida tras ser alcanzado por varios proyectiles de arma de fuego.

Gamboa Soto, quien era oficial de la Secretaría de Seguridad Pública y egresado del Centro de Estudios e Investigaciones en Seguridad (CEIS), había sido reconocido en octubre de 2019 por el Gobierno del Estado debido a su compromiso y gran conciencia de la función policial.

Fiscales, peritos y policías ministeriales están realizando las investigaciones correspondientes para determinar las causas del crimen y dar con los responsables.

La Fiscalía General del Estado aseguró que no habrá impunidad en este caso. El crimen es el octavo de tipo político en el último año.

El caso más reciente es el del diputado federal del PVEM por Zongolica, Benito Aguas Atlahua, quien fue ultimado a balazos el pasado 13 de diciembre.